



EXpte. D. 2709 /10-11



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES

RESUELVE

De Beneplácito por la celebración del "75º Aniversario de la
Escuela Nacional de Comercio de Avellaneda (ENCA)".

JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La Escuela de Educación Media n° 13 "Dalmacio Vélez Sarsfield", mas conocida como Escuela Nacional de Comercio de Avellaneda ENCA, celebrará su "75° Aniversario" el día 13 de octubre de 2010, en su sede de la calle Beruti n° 263, donde la actual comunidad educativa descubrirá un busto con la imagen de Vélez Sarsfield, el cual fue donado por la Secretaría de Cultura, Educación y Promoción de las Artes, del Municipio de Avellaneda.

Institución educativa que nació en ese lugar y fue la primera Escuela Nacional de Comercio de Avellaneda, es decir hay una trayectoria y una tradición que se identifica con la comunidad.

Mas allá de las dificultades, la cooperadora y la escuela, Petrobras, Racing Club, vecinos, SUTEBA, inspectores, del consejo escolar, la Municipalidad de Avellaneda, han hecho muchos esfuerzos y logrado varios objetivos, como la sala de preceptores, aulas nuevas en el piso superior, sala de informática, actualización de la biblioteca, mantenimiento del edificio.

La Escuela de Educación Media n° 13, nació el 15 de octubre de 1935 como Escuela Nacional de Comercio n° 1. En ese entonces, ciento cuarenta alumnos de la zona, como así también de Quilmes, Lomas de Zamora, Lanús, Adrogué, fueron distribuidos en cuatro divisiones de primer año y en otra de segundo, en la sede de la calle Beruti n° 216.

El primer Director de carácter interino, fue el Inspector señor Florencio Jaime, quién en el año 1935 le dejó su cargo a la primer autoridad elegida por concurso, que fue el Contador señor Miguel Borau y que permaneció veinte años en su puesto.

Debido al crecimiento de la matricula, en el año 1938 se alquiló el actual edificio de la calle Beruti, por el cual hasta el día de la fecha se sigue pagando el alquiler correspondiente. Hasta el año 1942, los varones cursaban por la mañana y las mujeres por la tarde, hasta que la por entonces


JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Directora señora Artemisa Miranda de Cavilloitti, transformó en mixto ambos turnos.

En el año 1994, con la reforma educativa, la escuela fue transferida a la Provincia de Buenos Aires pasándose a llamar Escuela de Educación Media n° 13, denominación que mantiene hasta la actualidad.

Su Director señor Néstor Ruscio, su Vicedirector señor Oscar Matucheski, la señora Tesorera de la Cooperativa María Angélica Godino y demás colaboradores, continúan con nuevos desafíos, como volver a tener una escuela exclusiva, donde cada uno de los alumnos se sienta respetado en sus derechos y asegurarles, desde el colegio, un acceso al conocimiento para formar ciudadanos responsables y que puedan continuar con los estudios superiores.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación del presente proyecto.

JORGE DOMINICO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -P.J
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.